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СЕКЦИЯ № 1

УДК 332.1:338.436.33

СОВРЕМЕННЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ АГРАРНОЙ НАУКИ 

Иванов И.И.;
доцент кафедры «Ветеринарная медицина», к.биол.н., доцент
ФГБОУ ВО Кабардино-Балкарский ГАУ, г. Нальчик, Россия;
e-mail: ivanov@mail.ru

Аннотация
Изучалась степень однородности (возрастная изменчивость) показателя полноценности лактации (ППЛ) коров красной степной породы после первого, второго и третьего отелов. Коэффициент вариации ППЛ у подопытных животных находился в пределах от 3,5 до 21,6%. Коэффициент корреляции удоя и ППЛ наименьшим оказался во вторую лактацию (r = + 0,505), наибольшим – в первую лактацию (r = +0,798).
Ключевые слова: красная степная порода, корова, удой, показатель полноценности лактации, корреляция

MODERN DIRECTIONS OF DEVELOPMENT OF AGRARIAN SCIENCE

Ivanov I.I.;
Associate Professor of the Department of Veterinary Medicine, PhD in Biology, 
Associate Professor
FSBEI  HE Kabardino-Balkarian SAU, Nalchik, Russia;
e-mail: ivanov@mail.ru

Аnnotation
The degree of homogeneity (age variability) of the indicator of lactation usefulness (IUL) of cows of the red steppe breed after the first, second and third calving was studied. The coefficient of variation of IUL in experimental animals ranged from 3.5 to 21.6%. The correlation coefficient of milk yield and IUL turned out to be the lowest in the second lactation (r = + 0.505), the highest in the first lactation (r = +798).
Keywords: red steppe breed, cow, milk yield, lactation usefulness index, correlation

Текст. Текст. Текст. Текст. Текст. … [1 с. 13].

Таблица - Текст. …
Рисунок - Текст. …

Литература
       1. Иванов, А.А. Современные направления развития аграрной науки // Зоотехния. 2025. № 4. С. 14-18.


ЗАЯВКА
на участие во Всероссийской (национальной) научно-практической конференции «СОВРЕМЕННЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАЗВИТИЯ АГРАРНОЙ НАУКИ»

	Фамилия 
	

	Имя
	

	Отчество
	

	Должность
	

	Ученая степень
	

	Ученое звание
	

	Место работы
	

	Название доклада (статьи)
	

	Секция - название
	

	Почтовый адрес 
	

	E-mail 
	

	Контактный телефон 
	

	Форма участия (очное/заочное)
	

	- доклад на пленарном заседании (если да, название доклада)
	

	- доклад на секции (если да, название доклада)
	

	- заочное участие с опубликованием материалов (да/нет)
	

	Даты заезда-выезда
	



image1.png
KABAPAMHO-GANIKAPCKMI TOCYAAPCTBEHHBIA
ATPAPHbBIA
YHUBEPCUTET
wuenn B. M. KOKOBA




